

Grillabend beim TuS Lauftreff

Mondorf. Wie auch in den vergangenen Jahren, wurden die Ferien wieder mit einem Grillfest des Lauf- und Walkingtreffs für Alt und Jung eingeleitet. Wieder traf man sich am Grillplatz im Sportpark Süd in geselliger Runde.



■ Lydia ließ es sich nicht nehmen, wieder das „kölische Liedgut“ mit dem akustischen Höhepunkt, dem „Weihbischof“, gekonnt vor-

Besonders freuten sich die Verantwortlichen über den Besuch der Familie Wiersberg, die den Lauftreff viele Jahre unterstützt haben. Uwe Henke (DAK), der verhindert war, stiftete zehn Liter Kölsch. Auch er unterstützt den Lauftreff seit Jahren. Selbst Petrus war mit den Mondorfern und ließ erst am späteren Abend einem Gewitter seinen Lauf. Durch die Mithilfe der Abtsberg-Kicker, die am folgenden Tag ein großes Fest dort hatten, konnte der LT TuS Mondorf die bereits aufgebauten Ressourcen nutzen. Durch den Einsatz der Lauf- und Walking-Freunde bei der Vorbereitung, Organisation und Durchführung wurde es wieder eine gelungene Veranstaltung. Eingeladen waren alle Aktiven der inzwischen recht großen LT-Familie (Laufen, Walken und Nordic Walken) mit Familienangehörigen, damit diese auch einmal hautnah erleben konnten, was so alles beim Lauf- und Walking-Sport passiert.

WJK

09.07.14